

Témoignage de Mikéda

Je suis née dans le Sud, à Roche-à-Bateau, en 1983. Mes parents avaient 10 enfants ; à 12 ans, j'ai été placée chez mon oncle à Port-au-Prince. On m'a mis dans une école où il y avait trop d'enfants par classe, je n'ai pas appris grand-chose. Mais je me suis débrouillée plus ou moins pour apprendre le minimum. En 2004, je suis arrivée au Foyer Maurice Sixto (FMS) et j'ai suivi la formation professionnelle de couture pendant trois ans.

Au FMS, je me suis sentie bien. Le Foyer m'a apporté tout ce dont j'avais besoin pour réussir ma formation. En 2006, j'ai été lauréate en couture, j'étais très fière ! Le Foyer m'a directement engagée comme enseignante en couture. En 2011, après le tremblement de terre, on m'a demandé d'enseigner l'art floral.

Puis est arrivé le temps pour moi d'envisager un mariage. Les gens du Foyer sont venus à la maison pour parler avec moi et mon futur mari, cela nous a beaucoup aidé, car il y a des sujets sur lesquels on était ignorants. J'ai aujourd'hui le bonheur d'avoir une fille de deux ans et demi et une fille de 10 mois. J'espère que mes enfants vivront une enfance plus épanouie que moi.

Que serais-je devenue si je n'avais pas passé par le Foyer ? Seul le Bon Dieu le sait !

28.02.2019